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Categoria aprova e pauta
de reivindicações é entregue

para as empresas

As assembleias para início da 
Campanha Salarial 2023/2024 
contaram com grande participação 
dos aeroviários de Porto Alegre. 
Ao todo, em torno de 500 votos 
foram recebidos, aprovando 
a pauta encaminhada para o 
Sindicato Nacional das Empresas 
Aeroviárias (SNEA) e também 
para a LATAM.

As votações do SNEA 
e da LATAM aconteceram 
respectivamente nos dias 19 e 
21, no aeroporto, durante todo 
o dia. De caráter continuado até 
o fim das negociações, essas 
assembleias poderão acontecer 
a qualquer momento, basta 
haver uma nova decisão para ser 

tomada pelos trabalhadores, seja 
a apreciação de uma proposta ou 
até mesmo o início de uma greve.

Com a aprovação, fica decidido 
que os trabalhadores irão pedir 
por um ganho real e a reposição 
da inflação, assim como melhores 
condições de emprego, com 
avanços nos direitos trabalhistas.

Para o Sindicato dos 
Aeroviários de Porto Alegre, os 
trabalhadores estão de parabéns 
por este início de Campanha 
Salarial 2023/2024. A votação 
expressiva, para a diretoria, 
é o começo ideal para uma 
negociação que busca mostrar 
a força dos trabalhadores e 

conquistar avanços significativos.

Na seguinda (25), ambas 
as pautas foram protocoladas, 
tanto no SNEA quanto na 
LATAM. Diretores do Sindicato 
e de entidades que representam 
aeroviários de outras localidades 
estão em São Paulo para cumprir 
esses trâmites legais.

Para os próximos passos das 
Campanha, o Sindicato busca a 
definição das datas das primeiras 
rodadas de negociação, o que 
deve acontecer em breve já que 
assembleias e o protocolo das 
propostas já foram realizados.
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Assembleias aconteceram nos setores das empresas durante os últimos dias 19 e 21.
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Expediente

Campanha de doações do Sindicato encontra 
sucesso em parceria com aeroviários

Iniciada no dia 6 de setembro, 
logo após o desastre que arrasou 
o Vale do Taquari, a campanha 
de arrecadação de doações 
promovida pelo Sindicato dos 
Aeroviários de Porto Alegre está 
sendo sucesso. A parceria dos 
trabalhadores, principalmente da 
LATAM, está fazendo com que 
essa corrente solidária seja forte 
para ajudar quem está precisando.

Dois trabalhadores da LATAM, 
Maurício Fernando Rodrigues e 
Francine Bruinsmann, merecem 
o reconhecimento da direção 
do Sindicato pelo esforço que 
empenharam em arrecadar 

donativos, tanto em Porto Alegre 
quanto fora. As caixas de casacos, 
cobertas, mantas, blusas, 
sapatos, alimentos não perecíveis, 
produtos de higiene e limpeza, 
materiais escolares e também 
os vários fardos de água potável 
que foram arrecadados, tudo 
isto tem como origem tanto os 
próprios trabalhadores da capital 
gaúcha como também aeroviários 
do Pará, do Maranhão, Paraíba, 
São Paulo, Minas Gerais, Paraná, 
Distrito Federal, Ceará, Mato 
Grosso e Roraima.

O Sindicato está trabalhando 
em uma triagem e na organização 
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de todos esses donativos, 
separando e identificando as 
caixas de modo a facilitar o 
trabalho dos voluntários que estão 
auxiliando os mais atingidos.

A entidade lembra os 
trabalhadores, porém, de que 
essa luta ainda não terminou. 
“Muitas famílias ainda estão 
desalojadas, e outras localidades 
também estão sendo atingidas 
pelas cheias dos rios”, afirma a 
diretoria do Sindicato, que pede, 
“continuem enviando as doações 
que nós continuaremos fazendo 
esse trabalho de organização e 
envio”, pontuam.

Por fim, a direção do Sindicato 
gostaria de agradecer todos que 
participaram dessa corrente até 
aqui, somando de pouco em 
um pouco, até que esse grande 
volume de doações fosse atingido. 
“Para todos que ajudaram com 
qualquer doação que seja, nosso 
muito obrigado”, finalizam os 
diretores do Sindicato.


